

Estimados amigos:

Ya está en marcha el V Congreso Internacional de Arquitectura Religiosa Contemporánea «ARQUITECTURA PROTESTANTE Y MODERNIDAD. HITOS, TRANSFERENCIAS, PERSPECTIVAS», que se celebrará en la Universidad de Santiago de Chile entre los días 23 y 27 de agosto de 2017, con motivo del V centenario del comienzo de la Reforma Protestante.

El objetivo de esta convocatoria es plantear una visión conjunta de la arquitectura reformada en el marco de la modernidad, centrándola en el análisis de las obras y autores más significativos, así como en las transferencias espaciales que se han producido entre las distintas confesiones cristianas.

Nos gustaría que el evento fuera un buen momento para estudiar el desafío de los templos interconfesionales y reflexionar acerca de la manera en que se está reinventando hoy la arquitectura cristiana, frente a las transformaciones culturales y tecnológicas en curso.

En la página <https://sites.google.com/site/arquitecturareligiosa2017/> se encuentra disponible toda la información sobre el evento.

El *call for papers* estará abierto hasta el **24 de marzo de 2017**.

Os esperamos en Santiago de Chile.

Saludos cordiales,

Esteban Fernández-Cobián y Rodrigo Vidal Rojas, Coordinadores

arquitecturareligiosa17@gmail.com

Cómo participar

Los interesados en participar en el Congreso con una comunicación deberán enviar un resumen (300 palabras) y un breve *currículum vitae* (150 palabras) a la Secretaría del Congreso (arquitecturareligiosa17@gmail.com).

Las comunicaciones completas deberán tener una extensión comprendida entre 4000 y 5000 palabras y estarán escritas en formato Word (doc o rtf). Los idiomas admitidos serán el español y el inglés.

Asimismo, deberán estar referidas a una de las siguientes áreas temáticas:

- **Hitos.** Edificios relevantes tratados como caso de estudio.
- **Transferencias.** Conexiones arquitectónicas entre religiones.
- **Perspectivas.** Propuestas espaciales para un futuro inmediato.

Se podrán incluir un máximo de 20 imágenes en archivos independientes jpg, que deberán estar referenciadas en el texto (Fig. 01).

Las referencias bibliográficas se ajustarán a los criterios establecidos en [The Chicago Style](#) (**Autor y fecha**).

Además de la arquitectura, la convocatoria también está abierta a otras disciplinas afines, como historia, arte, teología, antropología, geografía, etc., que puedan ayudar a comprender mejor el objeto de estudio.

El Comité Científico seleccionará las dieciséis comunicaciones que se leerán durante el evento (20 min.)

Al término del congreso, todas las comunicaciones aceptadas se publicarán en la publicación on-line [Actas del Congreso Internacional de Arquitectura Religiosa Contemporánea](#) (ISSN 2340-5503).

Las Normas completas para los autores pueden consultarse en la sección Comunicaciones.

Fechas importantes

- 1 de febrero de 2017 - Presentación del congreso
- 24 de marzo de 2017 - Envío de las propuestas de comunicaciones
- 7 de abril de 2017 - Aceptación de resúmenes
- 15 de julio de 2017 - Envío de las comunicaciones completas
- 23-27 de agosto de 2017 - Celebración del congreso
- 30 de septiembre de 2017 - Envío de los manuscritos definitivos para su evaluación por pares